

Los 10 bancos con más recursos para el pago de nóminas

BANCOS. EL GOBIERNO HA GIRADO \$268.786 MILLONES PARA ESTOS SUBSIDIOS, DE LOS CERCA DE \$2 BILLONES QUE DARÁ POR MES. ESTOS RECURSOS SERÁN PAGADOS A TRAVÉS DE ENTIDADES FINANCIERAS

BOGOTÁ

A finales de mayo, el Gobierno anunció una de las ayudas más importantes para que empresas y personas naturales puedan solventar la crisis económica que ha generado la pandemia. Se trata de un subsidio al pago de la nómina de empleados, correspondiente a 40% de cada salario de los trabajadores bajo la cotización de un salario mínimo, es decir, \$351.000 por cada uno.

A través del 'Programa de Apoyo al Empleo Formal' (Paef), el Ministerio de Hacienda subsidiará en promedio \$2 billones por mes (entre mayo y agosto) para totalizar un beneficio al sector cercano a \$8 billones.

Según los datos más recientes de la cartera, entre el 30 de mayo y el 5 de junio, a través de siete giros efectuados, 25 entidades del sistema financiero han recibido \$268.786 millones para intermediar los pagos de los subsidios a los sueldos de las empresas. Estos recursos se entregan a estas entidades de acuerdo con dónde tienen inscritas sus nóminas las empresas beneficiadas.

De ese total, *Bancolombia* es la entidad con mayor participación en la recepción de recursos, con \$180.954 millones y una participación de 67,32%.

El presidente de la entidad, **Juan Carlos Mora**, resaltó que el banco ha recibido un total de 69.260 solicitudes para el subsidio de nómina y ha identificado 54.640 Números de Identificación Tributaria (NIT) únicos, lo que quiere decir que algunas empresas o personas repitieron su aplicación varias veces.

El segundo banco con mayor recepción de dinero para intermediar el pago de nóminas es *Davivienda*, con \$29.348 millones y un peso de 10,92%, mientras que el tercero es el español *Bbva*, con \$27.253 millones, que corresponden a 10,14% del total.

En cuarto lugar está *Banco de Bogotá*, con \$11.986 millones y una participación de 4,46% en el programa de ayudas.

El vicepresidente de banca empresas del *Banco de Bogotá*, **Rafael Arango**, destacó la disposición de todos los canales digitales que la entidad dispuso para facilitar la solicitud y trámite de los interesados, en los que más de 11.697 empresas se han inscrito, de las cuales 3.517 han sido autorizadas para recibir el subsidio para 34.150 de sus trabajadores.

"Como apoyo al programa, pusimos a disposición de los empleadores una herramienta digital en la web, en la que se han transmitido exitosamente



Juan Carlos Mora
Presidente de Bancolombia

"Del total de solicitudes, se han identificado 54.640 NIT únicos, esto quiere decir que algunas empresas o personas repitieron su aplicación varias veces".

\$180.954

MILLONES LE HA GIRADO EL GOBIERNO A BANCOLOMBIA PARA QUE INTERMEDIE EL PAGO DE LOS SUBSIDIOS DE NÓMINA.



Síguenos en:
www.larepublica.com
Con el Inside LR a Leonor Espinosa, chef de Restaurante Leo.

su solicitud de subsidio a la nómina", dijo. Además, el director detalló que continúa su trabajo para hacer efectivos abonos adicionales por cerca de \$27.879 millones, destinados a más de 8.180 empresas que podrán apoyar el pago del salario de más de 80.000 empleados.

El top cinco lo cierra *Banco Caja Social*, con \$5.670 millones, que representan 2,11% de la suma de los siete giros.

Estos cinco bancos acumulan \$255.213 millones de los \$268.786 millones que ha entregado el Gobierno, es decir, se encargarán de efectuar el pago

BANCOS HAN RECIBIDO \$268.786 MILLONES PARA EL SUBSIDIO A LAS NÓMINAS

Giros hasta la fecha **7**

Entidades pagadoras **25**

Monto girado **\$268.786 millones**

LOS BANCOS CON MAYOR PARTICIPACIÓN

	Monto	Cifras en millones	Participación
Bancolombia	\$180.954		67,32%
DAVIVIENDA	\$29.348		10,92%
BBVA	\$27.253		10,14%
Banco de Bogotá	\$11.986		4,46%
Banco Caja Social	\$5.670		2,11%
Banco de Occidente	\$4.609		1,71%
Banco AV Villas	\$3.677		1,37%
Bancoomeva	\$1.205		0,45%
Scotiabank	\$1.060		0,39%
COLPATRIA	\$970		0,36%
Itaú	\$970		0,36%
TOTAL	266.736		99,24%
La otras 15 entidades	\$2.049		0,76%

Fuente: Ministerio de Hacienda / Gráfico: LR/LA

de 94,95% de las ayudas a empresas, organizaciones y personas naturales para el sostenimiento de sus nóminas.

En orden descendente y con participaciones menores a 2%, continúan el *Banco de Occidente*, con \$4.609 millones; *AV Villas*, con \$3.677 millones; *Bancoomeva*, con \$1.205 millones; el canadiense *Scotiabank Colpatria*, con \$1.060 millones, y el brasileño *Itaú*, con \$970 millones.

Las otras 15 entidades del sistema acumulan en total \$2.049 millones, que representan 0,76% de todo lo girado por el Gobierno a la fecha.

El presidente de *Scotiabank Colpatria*, **Jaime Alberto Upegui**, argumentó que los \$1.060 millones que recibió el banco serán entregados a 371 clientes, que beneficiarán a cerca

de 3.021 empleados formales. **Hans Juergen Theilkühl**, presidente de *Coomeva*, señaló que el banco asume con entusiasmo y responsabilidad esta tarea de asistir los programas públicos para seguir distribuyendo los fondos de manera significativa.

"Nos sentimos muy orgullosos de contribuir con la operación de estas medidas de alivio del Gobierno y facilitar que puedan llegar las ayudas a nuestra población colombiana, y reiteramos nuestro compromiso con todas aquellas iniciativas que propenden por el bienestar de nuestras comunidades", dijo.

Los recursos que no puedan ser efectivamente dispersados a los beneficiarios deberán ser devueltos al Gobierno.

JUAN SEBASTIÁN AMAYA
@sebasamayay

BOLSAS. LA ORGANIZACIÓN PODRÍA RECORTAR LA PRODUCCIÓN DE CRUDO OTRA VEZ

Dólar bajó \$154 esta semana y el mercado espera reunión de Opep

BOGOTÁ

Esta semana, el peso colombiano confirmó la recuperación que ha venido presentando desde finales de mayo y, con una caída intradía de \$32,68, el dólar se negoció en un promedio de \$3.564,79.

En la primera semana de junio, la divisa perdió \$154, pues inició mes en \$4.718,82, y retrocedió \$589 desde que tocó su máximo en la historia (\$4.253,91 el 19 de marzo).

La recuperación y alza en el valor del petróleo han favorecido a la moneda local. Según el último cierre de *Reuters*, el barril de Brent, referencia para el

\$3.564,79

FUE EL PRECIO PROMEDIO DE NEGOCIACIÓN DEL DÓLAR EN COLOMBIA DURANTE LA JORNADA DEL VIERNES.

mercado colombiano, aumentó 5,78%, a US\$42,30 el barril, y el WTI incrementó 5,72%, hasta US\$39,55. Además, hoy la *Opep* tendrá una reunión y el mercado espera futuros recortes de producción, lo que impulsaría aún más sus precios.

El dólar también cayó tras un favorable dato laboral en Estados Unidos, que se sumó a la

amplia liquidez global derivada de los planes mundiales para hacer frente a la crisis por la pandemia. La economía estadounidense agregó empleos en mayo después de sufrir pérdidas récord el mes anterior, lo que sería una señal más clara de que la recesión provocada por la pandemia probablemente haya terminado. Para **Joel Virgen**, economista jefe para México y Colombia de *BNP Paribas*, continuará un nivel de apreciación por la abundante liquidez mundial proveniente de los planes fiscales de los países.



JUAN SEBASTIÁN AMAYA
@sebasamayay

LABORAL. EL DECRETO 802 MODIFICÓ LA NORMATIVA

El traslado de pensiones de retiro programado será voluntario

BOGOTÁ

Después de la polémica desatada por el Decreto 558 sobre el mecanismo especial de pago para las pensiones reconocidas bajo la modalidad de retiro programado, con el que se trasladaba 20% de este tipo de pensiones de las administradoras de fondos privados a *Colpensiones*, el Gobierno Nacional expidió el Decreto 802, que dicta que este cambio será voluntario.

Sin embargo, el que decidirá si un pensionado pasa o no al régimen público será la AFP y no el afiliado.

En el documento se lee que "con el fin de garantizar el aseguramiento del riesgo financiero exacerbado por el coro-

navirus y proteger a los pensionados bajo la modalidad de retiro programado de una posible descapitalización de las cuentas individuales de ahorro pensional que soportan el pago de sus mesadas, las Sociedades Administradoras de Fondos de Pensiones y Cesantías (AFP) voluntariamente podrán acceder al mecanismo especial de pago que trata este Decreto Legislativo".

Cabe resaltar que con el anterior normativa, *Colpensiones* recibiría cerca de \$5 billones para administrar las pensiones de más de 20.000 trabajadores afiliados al retiro programado.



LAURA NEIRA MARCIALES
@Neira_Laura